

récit

l'air est différent

laurence skivée

Nous n'y étions pas préparés.
Je ne m'étais pas entraîné.
Ni le jour ni la nuit.

On nous a vu oisifs. Aller et venir.
Hors du temps.

Au départ nous étions deux.
Encore innocents.
Aimant regarder la neige
et se délecter de tartes au maton.

Deux guerriers.
Ecrasant les mouches.
Aimant griffer
et se gratter pour rien.

Emerveillés
nous étions sans projet
au soleil
avec très peu de mots.

Nous ne possédions rien.
C'était un beau départ.
Tout simplement.

Nous aimions le calme
l'isolement minuscule
le matin et ses oiseaux
les siestes par-dessus tout
vivre au ralenti.

Chloé nous connaissait.

Elle nous présenta
et nous prîmes place rue de Savoie.

Immédiatement nous dansâmes
sur Fontaine et Trenet.
Superbes et souriants. Disponibles.

L'atelier brillait.